

## 4

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD)

Hygienestandards an bremischen Schulen

Ich frage den Senat:

1. Wer ist an stadtbremischen Schulen für deren Reinigung verantwortlich und gab es in den letzten drei Jahren Veränderungen beim Reinigungsdienst in stadtbremischen Schulgebäuden, z. B. in der Vergabe an externe Firmen, insgesamt oder in Einzelfällen? Wenn ja, bitte aufschlüsseln.
2. Wie ist die Reinigung an Grundschulen und Oberschulen in der Stadtgemeinde Bremen, vor allem der Klassenräume und der sanitären Anlagen geregelt: Insbesondere die Taktung der Raumpflege und die der Befüllung mit Hygieneartikeln in den Sanitärräumen?
3. Wie gestaltet sich die Überprüfung von Hygienezuständen und die des Vorhandenseins von Hygieneartikeln in Sanitärräumen stadtbremischer Schulen allgemein und an wen haben Eltern sich im Beschwerdefall behördlicherseits zu richten, wenn Schulleitungen sich außerstande sehen, bestimmte Standards sicherzustellen?

Alexander Tassis (AfD)